

Petite Revue du Tiers - Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. V

MONTRÉAL, MAI 1888

No 4

DÉCÈS DU RÉV. P. RAYNAL, S. J.

Le Tiers-Ordre de Montréal vient de perdre un de ses directeurs les plus zélés, le révérend Père Raynal, décédé subitement au collège Sainte-Marie. Ce bon père n'était âgé que de 66 ans, sa forte constitution, sa santé parfaite jusqu'à ses derniers jours étaient loin de faire présager une mort aussi proche. Une attaque d'apoplexie foudroyante est venue le frapper au retour de l'exercice de son ministère. Il venait de préparer quelques malades à monter au ciel, lorsqu'il y fut appelé lui-même.

Le Père Raynal était venu de France, simple missionnaire, il y a déjà plusieurs années. Il exerça le ministère à Sandwich, dans la province d'Ontario, mais bientôt attiré par les sublimes vertus des enfants de St-Ignace, il entra à Montréal dans l'Ordre des Jésuites. Il était partout aimé pour son zèle pour le salut des âmes, sa bonhomie et sa grande charité. C'était un apôtre dont la simplicité attirait tous les cœurs. Il fut un des premiers jésuites qui dirigèrent le nouvel établissement de son Ordre au lac Nominigue, au nord de la province de Québec; pendant près de deux ans, il y déservit au milieu de beaucoup de peines et de misères deux paroisses canadiennes.

Il sera surtout pleuré par les tertiaires de la fraternité de Montréal. Pourrons-nous jamais oublier ce bon père qui, avec toute l'ardeur dont son cœur était embrasé pour le perfectionnement de chacun de nous, et pour l'avancement moral de notre fraternité, se dévoua à notre direction, s'épuisa en effort afin de faire pénétrer dans nos âmes l'esprit de St-François, l'amour de Jésus et de Marie? Son souvenir vivra en nous, et nous lui prouverons notre reconnaissance par la ferveur de nos prières. Prions pour lui, afin que sa belle âme se joigne bientôt à Celui qu'il a tant aimé sur la terre et auquel il avait tout sacrifié: parents, amis, famille et patrie. — R. I. P.